

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. November 2020

Kita Haus der kleinen Kleckse zum Thema „Müll“ unterwegs

Im letzten Jahr gab es in Mainhausen die Aktion „SAUBERHAFTES MAINHAUSEN“. Auch die Klecksekinder zogen in verschiedene Richtungen davon mit Zangen und Müllbeuteln ausgestattet.

Schon auf kurzer Strecke fanden sich Kunststoffabfall, Zigarettenstummel in großen Mengen, sogar Alufolie mit Bananenschale in eine Sitzbank gestopft! Die gelben Kleckse entdeckten einen Rasenmäher im Gebüsch!



Im Kindergarten zurück wurden die Fundstücke inspiziert, entsetzt darüber, wie unbedacht Dinge einfach in die Natur oder auf die Straße geworfen werden. Gemeinsam überlegte man, welche aussortierten Sachen noch benutzt oder anders verwendet werden können.

Mit einem Lied zum Thema „Müll“ wurde die Aktion beendet und die Gruppen der Kita Haus der kleinen Kleckse werden weiter achtsam und mit offenen Augen auf Spaziergänge gehen und natürlich selbst versuchen, Müll möglichst zu vermeiden.